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2011-2012年度

国際ロータリー会長 カルヤン・バネルジー 「Reach Within to Embrace Humanity」

第2700地区ガバナー 小山田浩定 「もっと親しく もっと楽しく」

行橋ロータリー会長 末松孝一 「とにかくロータリーを楽しもう！」

～ nyway， Let's enjoy the otary ～A R
副会長 野正孝則

幹事 永岡守幸

ＳＡＡ 門田一郎

ロータリーの綱領

ロ－タリ－の綱領は、有益な事業の基礎として奉仕の理想を鼓吹し、これを育成し、特に次の各項を鼓吹育成することにある。

第１ 奉仕の機会として知り合いを広めること。

第２ 事業および専門職務の道徳的水準を高めること。

あらゆる有用な業務は尊重されるべきであるという認識を深めること。

そしてロ－タリアン各自が、業務を通じて社会に奉仕するために、その業務を品位あらしめること。

第３ ロ－タリアンすべてが、その個人生活、事業生活および社会生活に常に奉仕の理想を適用すること。

第４ 奉仕の理想に結ばれた、事業と専門職務に携わる人の世界的親交によって、国際間の理解と親善と平和を推進すること。

四つのテスト（言行はこれに照らしてから）

１ 真実かどうか、 ２ みんなに公平か、 ３ 好意と友情を深めるか、 ４ みんなのためになるかどうか

週報＆号外Web

会報・広報委員会 委員長・横井俊博 委員・松尾眞也http://104bow.blog81.fc2.com/
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第２３５３回例会 職業活動表彰

今後のスケジュール

10月25日（火） 早朝例会／「暁の夢」花壇清掃 7:00～

11月 1日（火） 通常例会／ロータリー財団アワー 12:30～ 京都ホテル

5日（土） 沓尾松山公園清掃例会 10:00～15:00予定

地区ロータリー情報委員長会議 14:00～16:30 福岡センタービル

11日（金） 京都高校「職業に関する懇談会」 15:40～16:30

15日（火） 通常例会／健康診断・会員卓話 12:30～ 京都ホテル

22日（火） 100%出席夜間例会／会員卓話 18:30～ 場所未定（100万ドルの食事）

29日（火） 通常例会／健康診断結果発表・会員卓話 12:30～ 京都ホテル

米山奨学生 林 采葳さん
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第２３５１回例会記録 ～２０１１年１０月４日

君が代斉唱

ロータリーソング 我らの生業

ソングリーダー 安本会員

お客様紹介 米山奨学生 林 采葳さん（北九州市立大学3年、台湾）

永年勤続表彰（５年） 安本仁美会員

ロータリークラブに入会

して5年が経ち、本当に

速いなと思うのと同時

に、主人が亡くなって5

年になるんだなとしみじ

み思っていました。心が

沈んでいる時に声を掛

けて頂き、ロータリークラブに入会させて頂いて心

より御礼申し上げます。これからも末永くよろしくお

願い致します。

９月度入会月祝い（前田親睦委員長）

夕田宜功会員、園部秋雄会員、道脇孝一会員

畑 春嘉会員、今井健二会員

【夕田会員挨拶】 先日は永年勤続35年の表彰

状を頂き、今日は入会月祝を頂きました。今年で6

8歳になりますが、これからも頑張っていきたいと

思います。ありがとうございました。

会長挨拶（末松孝一）

先週の小山田浩定ガバナー公式訪問本当に皆さんお疲れ様でした。青井ガバナー補佐にも色々とご尽

力を頂き感謝申し上げます。また皆様にはお忙しい中、高出席率で参加頂き、またSAAの門田さんを始め

それぞれ皆さんがよい働きをされたのではないかと思います。本当にありがとうございました。

さて、普通のクラブでは公式訪問が終わりますと一段落付くのですが当クラブでは先週の公式訪問でも

申し上げましたようにまだまだ行事が続きます。皆さまには引き続き９ヶ月間いろいろと行事がありますので

よろしくお願いしたいと思います。

今月は職業奉仕と米山月間です。本日はお客様として米山奨学生の林さんがお越しでございます。また

本日は米山委員長の道脇さんが職業奉仕で欠席されているため米山記念奨学委員会について少し触れた

いと思います。

まず沿革ですが1952年に日本で最初のロータリークラブを創立した米山梅吉氏の功績を記念して、東京

ロータリークラブが米山奨学制度を設立しました。奨学生第1号はタイからソムチャード君で1954年に来てい

ます。1957年には国内全クラブの合同事業として「ロータリー米山記念奨学委員会」が結成され、全国組織

となりました。その後、"月に煙草一箱を節約して"の合言葉によって、会員1名あたり月額50円の寄付金を

募る運動がスタートします。ちなみに行橋クラブでは月額に直しますと333円です。1967年7月に文部省（現・

文部科学省）からの許可を得て、財団法人ロータリー米山記念奨学会が設立されました。

2010年度実績は奨学生47か国、826名を受け入れています。累計奨学生 119カ国、15,776名になってい

ます。この制度、財団の目的ですが勉学、研究を志して日本に在留している外国人留学生に対し奨学金を

支給し、将来母国と日本との懸け橋となって国際社会で活躍する優秀な留学生を奨学することを目的とし

ています。

米山奨学生は、ロータリークラブを通して日本の文化、習慣などに触れ、社会参加と社会貢献の意識を

育て、将来ロータリーの理想とする国際平和の創造と維持に貢献する人となることが期待されます。

この制度は民間としては国内で最大の奨学事業となっています。米山奨学金には、奨学金による経済的



な支援だけでなく、ロータリークラブ独自の世話クラブとカウンセラー制度による心の通った支援がありま

す。日本には約2,300のロータリークラブがあります。そのうち1つのクラブが、1人の奨学生の「世話クラブ」

となります。米山奨学生は世話クラブの例会 に月に一度出席し、ロータリー会員と積極的に交流して国際

交流・相互理解を深めるとともに、ロータリーの奉仕の心を学びます。当クラブとしても過去に5名の米山奨

学生のお世話をしています。直近ではマレーシアの呉チンフー君が記憶に新しいところです。

この機会に米山記念奨学会へのご理解を深めていただくことを祈念申し上げまして会長の挨拶とさせて

いただきます。ありがとうございました。

委員会報告

会報・広報委員会（横井委員長）

ロータリーの友10月号の縦書き25ページに福島会員が投稿した「奉仕の理想はいつも雨降り」と題した記

事が掲載されています。お読みください。

IM実行委員会（宮田委員長）

10月18日例会終了後に委員会を開催します。

親睦委員会（前田委員長）

来週の例会は青井ガバナー補佐邸での夜間例会です。準備と後片付けのご協力をお願いいたします。

親和会（宮西親和会幹事）

第2回親和会ゴルフコンペと懇親会の案内です。

日時：11月20日（日）10時5分スタート 場所：チェリーゴルフクラブ小倉南コース

懇親会（忘年会を兼ねてます） 同日午後6時半より魚健寿司にて 会費3,000円

出席報告（増川出席委員長）

会員数４７、欠席者１２（届けあり10、なし2）、出席者３５、メークアップ４、出席率８４．７８％

＜メークアップ報告＞

10/ 4例会事前 … 若山会員（9/21ﾛｰﾀﾘｰ塾）、志村会員（10/1会員増強ｾﾐﾅｰ）

9/28例会事後 … なし

幹事報告（永岡守幸）

・国際ロータリーより「the rotarian」誌10月号

・東日本震災復興基金日本委員会からの現況報告

・米山記念奨学会より2011年度版豆辞典、米山寄付金マニュアル、クラブ米山記念奨学委員長の手引き

2010年度決算報告書、2010年度事業報告書

・ガバナー事務所より2010-2011年度監査報告書（月信10月号または地区HPに掲載）

・地区青少年交換委員会より2012年度派遣留学生合格通知 京都高校１年 佐藤友嘉子さん

・2011年度派遣留学生 村上玲於奈君より9月度月次報告書

・地区インターアクト委員会より2010-2011年度活動報告書

・豊前西ＲＣより第1グループ会長幹事会の案内 10/14（金）18:30～ ｹﾞｽﾄﾊｳｽ ﾌｨｵｰﾚ

・苅田ＲＣより週報

・行橋みやこローターアクトクラブより40周年記念式典の案内 11/6（日）13:00～ 京都ホテル

・例会終了後、パスト会長会、引き続いて理事会を行います。



本日のプログラム／米山アワー（道脇委員長）

【米山奨学生】

林采葳（リン・サイウェイ）さん、国籍 台湾

北九州市立大学 学部課程3年 経営情報学専攻

世話クラブ 小倉東ロータリークラブ

ニコニコ発表（渡邊克紀）

・先週はガバナー公式訪問ご参加お疲れさまでした。

また今日は林さん米山活動報告について発表ありがとうございました。 （末松会長）

・林采葳さん今日はありがとうございました。 （永岡幹事）

・会長、幹事、青井ガバナー補佐、公式訪問ご苦労様でした。

リンさん卓話有難うございます。これからも頑張って下さい。 （野正副会長）

・林さん本日はありがとうございます。今後とも元気に頑張って下さい。 （門田SAA）

・林さん卓話有難うございました。また行橋クラブに遊びに来てください。 （宮田会員）

・五年表彰ありがとうございました。 （安本会員）

・入会祝いありがとうございました。 （夕田会員）

・リンさんお話しありがとうございました。これからも体に気を付けて頑張って下さい。

先日ゴルフで初めて90を切りました（88）。ありがとうございました。 （渡邊会員）

本日計 9,000円、累計 217,000円 ありがとうございました。

本日のランチ



第２３５２回例会記録 ～２０１１年１０月１１日

青井ガバナー補佐邸

ロータリーソング それでこそロータリー

ソングリーダー 河野寿美恵会員

会長挨拶（末松孝一）

本日は青井ガバナー補佐のご厚意に甘えまして久しぶりに

家庭集会を開くことができました。私も本当に入会してまだ

数えるほどしかありません。昔は幾度となく開催されていたそうですがご存じの方は昔を懐かしんでいただ

き、初めての方はいつもの夜間例会とは少し違う雰囲気を味わっていただきたいと思います。準備から設営

まで本当に青井ガバナー補佐には特に奥様にもご迷惑をおかけしたと思います。この場を借りまして御礼

申し上げます。それではよろしくお願いします。

本日のプログラム／会員卓話（松岡プログラム委員長）

【夕田宜功会員】

プログラム委員長より、小さい時「良いこと、悪いこと」の思い出があろ

うと思いますがその時の話しをして下さい、と依頼がありましたので只今

からお話しをさせていただきます。

行橋ロータリーの例会の始めに「ロータリーの綱領」を皆さんで読み上

げますが、第2番の文言がとても良いと思いました。例会でこのように読

まれるのは初めてのようです。これも末松会長の意向だと思います。私

は不動産業をやっておりますが、仕事に心がけているのは「自分自身に

忠実、又お客様には誠心誠意、仕事は真直ぐ」と、信頼を得る仕事をする

ことは我々の業界の地位向上に貢献しているのだという思いをこめて頑

張っております。ロータリアンの皆様、例会にできるだけ出席して「ロータリーの綱領」を音読し、研鑽、努力

して素晴らしい例会を築き上げましょう。

次は私の大失敗したことを話しましょう。それは笑いについてであります。笑いには「微笑み、高笑い、薄

笑い」等、色々定義によってありましょうが時間がないので体験を話したいと思います。ちょうど31歳の頃、

夕食時お酒を飲んでおりました。ところが、恩師から電話がありました。話しの内容は同級生の結婚の仲人

をすることになった、という話しでありました。私はお酒を飲んでいたのでテンションもあがり、あぁそうです

か、あはははは・・・と高笑いしたようです。ところがどのように思われたのか電話の中の物言いがちょっと

怪しくなり電話がプッときれました。どうも気になって3日後に恩師のところにお伺いしました。ところが大変

対応が悪かったので挨拶だけして帰りました。それから数年間、音信もありませんしこちらもしておりません

でした。ある時に思い出し、このままではいけないと訪ねていきましたところ、すでに他界しておりました。未

だに心残りをしております。それから20年ほどたって、最近の話ですが、行橋ロータリーの例会のことです。

あるクラブからある方が出席しておりました。ロータリーソングが終わり、ふれあいの握手になりました。そ

の方を迎えて笑顔で握手を求めました。ところが、夕田さんどうしてそんなに笑うの？と聞かれました。一瞬

とても戸惑いました。私はあなたをお迎えできて嬉しく思います、とやっとの思いで話しました。その後数ヵ

月後にその方は退会したそうです。

笑いは福を呼び込むと言われておりますが、時と場合を考えなくてはいけないと思っております。皆様方

はいかがでしょうか。私は色々ありましたが、私なりにうわべの笑いではなく、心からの笑いを続け、愛され

る人間になりたいと思います。今後とも宜しくお願い致します。取り留めのない話になりましたが、ご清聴あ

りがとうございました。



近隣クラブ例会日 事務局 行橋市中央1丁目9-50 行橋商工会議所別館2F

tel.0930-22-4163 fax.0930-22-7510行橋みやこRC(水)京都ホテル
URL http://rotary.yukuhashi.org田川RC (水)ザ・ブリティッシュヒルズ
e-mail rotary@yukuhashi.org苅田RC (木)スカイホテル苅田

豊前RC (木)築上館 例会日 毎週火曜日12:30～13:30

豊前西RC (金)築上町中央公民館 例会場 京都ホテル(行橋市宮市町9-18 tel.0930-23-1800)

懇親会

乾杯!!

ご準備いただいた青井ガバナー補佐、奥様、

お手伝いいただいた宮田会員奥様、渡邊会員奥様、安本会員、

差し入れを頂いた皆様、ありがとうございました。

出席報告

会員数４７、欠席者１３（届けあり12、なし1）、出席者３４、事前メークアップ1、出席率７７．７８％

＜メークアップ報告＞

10/11例会事前 … 福島会員（10/8～10鈴鹿ベイRC）

10/ 4例会事後 … 木村会員（10/3函館亀田RC）、林会員（10/5苅田RC）、川中会員（10/15 地区委員会）

行橋高校文化祭 １１月１２日（土）

インターアクトクラブ バザー用品提供のお願い

毎年皆様にご協力頂いておりますが、今年度も同様にバザー用品のご提供をお願い致します。

事務局または例会場にて１１月８日（火）まで受け付けます。

ご協力の程よろしくお願い申し上げます。

インターアクト委員会


